

Zeitschrift: Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat

Herausgeber: Société de communication de l'habitat social

Band: 82 (2010)

Heft: 3

Vereinsnachrichten: Assemblé générale ASH romande à Fribourg

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Assemblée générale ASH romande à Fribourg

Pas d'élections statutaires cette année et assemblée plutôt clairsemée et tranquille, sur fond de discussion politique... suite au formidable coup de gueule d'un délégué.



De gauche à droite le triumvirat de l'ASH-romande: Roger Dubuis (secrétaire général ASH romande), Francis-Michel Meyrat (président ASH romande) et Philippe Meyer (trésorier ASH romande).

Le temps était lourd et la tendance orageuse, à Fribourg, mais la sérénité et la bonhomie régnait dans la salle de conférence de l'Hôtel NH qui accueillait le 10 juin dernier les membres de la section romande de l'ASH pour leur assemblée générale annuelle. Un ordre du jour sans grand relief déroulait ses points dans une langueur monotone et avec une approbation générale, quasi automatique. N'étaient les subtiles envolées lyricopolitiques de Francis-Michel Meyrat, président de la section romande de l'ASH très en verve et remonté contre la politique fédérale des finances en général et des programmes de soutien au logement en particulier, et le coup de gueule de Bernard Virchaux contre le programme d'assainissement des finances du Conseil fédéral et le peu d'empressement de l'ASH à lutter contre les coupes budgétaires fédérales grevant le Fonds de roulement, la séance aurait pu être levée en deux temps trois mouvements.

Le mécontentement à ce sujet a gagné toute l'assemblée et s'est mué en protestation ouverte contre les décisions prises par les différentes commissions des Fonds rendant plus

restrictifs les critères d'octroi des crédits, notamment au détriment des grandes coopératives d'habitation. Représentant l'OFL, Félix Walder a tenté de calmer les esprits en rappelant qu'un tiens vaut mieux que deux tu l'auras, et qu'il avait bien fallu adapter les conditions des prêts suite à la forte demande en 2009, la situation étant particulièrement précaire depuis début 2010.

Pour le reste, les bonnes nouvelles ont succédé aux agréables surprises. Et la section romande se porte plutôt bien: ayant accueilli 14 nouveaux membres en son sein au cours de 2009, c'est la section qui a connu la plus forte croissance de Suisse: elle compte désormais 224 membres en tout, représentant 21134 logements. Cette dynamique très encourageante, portant les fruits d'une visibilité accrue notamment dans les médias, a été bien saluée par l'assemblée. Un généreux apéro dinatoire a clos la réunion dans une atmosphère détendue.

Texte et photos: Patrick Clémenton



Une assemblée plutôt clairsemée.